

2019 夏 子どもたちが大活躍

がんばるみんなを応援

国見町青少年育成町民会議・奨励金交付

国見町青少年育成町民会議（太田久雄会長）は7月29日、8月6日、全国大会や東北大会、県大会に出場する子どもたちに奨励金を交付しました。



▲奨励金を手に大会での活躍を誓う子どもたち▼



【ダンロップカップ第15回東日本中学校選抜ソフトテニス大会】▶県北中学校男子ソフトテニス部

【第54回全国道場少年剣道大会】▶佑武館

【全国高等学校総合体育大会・第74回東北高等学校男女バスケットボール選手権大会】▶小野菜々子(高3)

【第65回東北高等学校剣道選手権大会】▶菊地拓実(高3)

【東北中学校体育大会】▶県北中学校男子バスケットボール部

【第65回福島県高等学校体育大会】▶バスケットボール競技/小野菜々子(高3)▶剣道競技/菊地拓実(高3)▶陸上競技(ハンマー投げ)/栗原陽愛(高2)

【第72回福島県総合体育大会】▶剣道競技/菊地拓実(高3)▶陸上競技(ハンマー投げ)/栗原陽愛(高2)、(円盤投げ)/阿部雪那(高3)、(5,000m10,000m)/佐藤悠貴也(高3)▶ソフトテニス競技/引地佑菜(高3)、岩城綾音(高2)、菊地順子(高2)、渡辺乙葉(中3)、佐藤菜子(中3)、小針光希(中3)、穴戸結(中2)、栗原成希(中2)、佐藤遥哉(中2)、佐久間柊友(中2)、齋藤蓮斗(中1)、引地英太(小6)、佐藤来未(小6)、四家侑磨(小4)、齋藤充希(小3)▶バレーボール競技/国見ダイヤモンドズスポーツ少年団



県北中学校男子バスケットボール部
福島県中学校体育大会『初優勝』



3



4



5

福 島県中学校体育大会が7月23日、24日に行われ、県北中学校バスケットボール部が激戦を制し、悲願の初優勝を果たしました。【県大会】
県北中学校バスケットボール部は、一回戦から順調に勝ち上がり決勝戦まで進むと、県北地区大会で敗れた二本松第二中との再戦となりました。決勝戦ではチーム一丸となって戦い、白熱した試合展開の中、前回の雪辱を果たして見事優勝をつかみとりました。【優勝報告会】
8月6日に行われた優勝報告会では、大槻翔空主将が「国見町から全国へを目標に練習に励んできました。県大会ではその成果を発揮することができ優勝できました。東北大会でも県大会同様、粘り強く戦って全国大会を目指します」と報告し、顧問の丹治靖教諭

は「部員が少ない中で全員が頑張ってくれた。最後まであきらめない姿勢が優勝という結果につながった」と部員たちを称えました。報告を受けた岡崎忠昭教育長は「最善を尽くして全力で戦った成果だと思えます。東北大会でも全力を出して頑張ってください」と激励しました。【東北大会】
8月8日から10日で行われた東北中学校体育大会に、福島県代表として出場した県北中学校バスケットボール部。予選リーグの初戦では山形県代表の蔵王第一中に勝利。2戦目は、決勝トーナメントをかけた岩手県代表の北上中との対戦。最後まであきらめない姿勢で戦いましたが、残念ながら決勝トーナメントに進むことはできませんでした。東北大会という舞台で、福島県代表として戦った県北中学校バスケットボール部は、随所に「国見っ子らしさ」を出し切って、コートの中を躍動しました。

- 1 2 県大会の試合の様子
- 3 優勝報告会での集合写真
- 4 東北大会開会式での入場
- 5 東北大会の試合の様子

